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Ata da 18ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Ao 1º (primeiro) dia do mês de 

junho do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

18ª (décima oitava) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 333/2021 de 26/5/2021, em 

referência ao ofício 117/2021 e requerimento 36/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 5857/2012 e informando que em média são arrecadados R$ 247.177,64 com a taxa de 

iluminação pública por mês, que o valor arrecadado de 1/1/2020 até 29/4/2021 foi de R$ 4.241.549,00, 

que o saldo bancário em 29/4/2021 da conta específica desta arrecadação é de R$ 1.879.682,35 e que 

há processo licitatório em andamento para melhoria e ampliação da rede de iluminação pública nas 

Ruas Cel. Ottoni Ferreira Maciel, João de Barro, Theophilo L. Trabulse, Adalberto Paula e Moisés 

Marcondes; ofício 340/2021 de 31/5/2021, em referência ao ofício 112/2021 e requerimento 33/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 5542/2021 e informando os dados solicitados sobre 

o atendimento à saúde de crianças de 0 a 6 anos; ofício 346/2021 de 31/5/2021, em referência ao ofício 

144/2021 e indicação 135/2021, informando que a Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura não 

tem disponibilidade para atender à solicitação no momento e as medidas cabíveis visando a resolução 

da questão serão tomadas tão logo quanto possível; ofício 347/2021 de 1/6/2021, em referência ao 

ofício 145/2021 e indicação 136/2021, informando que há processo de licitação em andamento para 

contratação de empresa de coleta de resíduos recicláveis, que a viabilidade de aumentar o número de 

caixas coletoras no CTG será analisada e que para instalar caixa coletora no Boqueirão é necessário 

que seja elencado um representante da comunidade para que fique responsável pela manutenção da 

mesma; ofício 348/2021 de 1/6/2021, em referência ao ofício 145/2021 e à indicação 137/2021, 

informando que a empresa responsável pela coleta de resíduos recicláveis já realiza a coleta na 

comunidade indicada a cada 15 dias ou quando os próprios moradores solicitam, que a coleta de 

resíduos hospitalares é realizada a cada 15 dias por empresa especializada, tendo em vista a 

periculosidade do material e que para instalar caixa de coleta na localidade informada é necessário 

que um morador se responsabilize pela conservação da mesma; ofício 349/2021 de 1/6/2021, em 

referência ao ofício 349/2021 e à indicação 159/2021, informando que a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente não encontrou o endereço indicado para instalação da placa e pedindo que o local seja 

informado por meio de coordenadas geográficas, mapa ou croqui; ofício 350/2021 de 1/6/2021, em 

referência ao ofício 161/2021 e à indicação 152/2021, informando que a limpeza do local indicado já 

foi realizada e o mesmo já integra o cronograma de limpeza urbana e corte de grama e ainda que o 

descarte correto de entulhos é de responsabilidade do gerador; ofício 351/2021 de 1/6/2021, em 

referência ao ofício 160/2021 e indicação 150/2021, informando que a indicação foi encaminhada 

para a concessionária Caminhos do Paraná; ofício 352/2021 de 1/6/2021, encaminhando para 

apreciação os projetos de lei 5694/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor 

de R$ 99.855,29”, 5695/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

60.000,00”, 5696/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

15.000,00” e 5697/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 9,00”. 

Do senhor Jamilton Watanabe Lobo do Departamento de Logística de Suprimentos da Distribuição 

da COPEL, ofício 61/2021 de 25/5/2021, em referência ao ofício 128/2021 e requerimento 35/2021, 

encaminhando os dados e documentação solicitada. Da senhora Kelly Cristina Souza Gonçalves 

Bottega, Coordenadora de Filial da Caixa Econômica Federal e outros, comunicado informando o 

repasse de R$ 1.300.000,00 para o Município de Palmeira em 28/5/2021, no âmbito do Programa 

FINISA. Do Vereador Joslei Sequineli anteprojeto de lei 5/2021, que “autoriza o Poder Executivo a 

conceder kit de higiene bucal para as escolas públicas municipais e dá outras providências”. Do 

Vereador Lucas Santos requerimento 63/2021, requerendo o envio de expediente à concessionária 

Caminhos do Paraná solicitando a instalação de radar nas proximidades do Km 168 da rodovia BR 

277, sentido Curitiba. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação requerimento 

64/2021 solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5678/2021. Da Comissão de 
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Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização requerimento 65/2021 solicitando prazo de 30 dias 

para emitir parecer ao projeto de lei 5678/2021. Do Vereador Egon Krambeck requerimento 66/2021 

requerendo o envio de expediente ao DER/PR solicitando a implantação de trevo rotatório na PR 151, 

Km 2, para acesso e saída de veículos do Centro Estadual de Educação Profissional Agrícola Getúlio 

Vargas. Do Vereador Marcel Pietralla requerimento 67/2021 requerendo o envio de expediente à 

Secretaria Municipal de Agricultura e Pecuária solicitando informações sobre o Programa Porteira 

Adentro. Do Vereador Lucas Santos indicação 172/202 ao Departamento de Trânsito, solicitando a 

construção de passagem elevada para pedestres em frente ao Lar Acelino e de lombada na Avenida 

das Palmeira, na Colônia Francesa. Do Vereador Vane indicação 173/2021 à Secretaria Municipal de 

Obras e Infraestrutura, indicando a realização de patrolamento e cascalhamento na estrada que liga a 

localidade de Faxinal dos Silva a Água Clara, passando pela propriedade de Alberto Gerninski e 

indicação 174/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, solicitando o patrolamento e 

cascalhamento da estrada que liga a PR 151 à balsa do Canto Galo. Da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5682, 5685 ao 5690, 5692 e 5693/2021. 

Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5688 ao 

5690, 5692 e 5693/2021. Da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente 

pareceres aos projetos de lei 5692 e 5693/2021. Da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas 

pareceres aos projetos de lei 5681, 5682, 5686 e 5687/2021. Concluída a matéria do expediente o 

senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se 

inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. Inscreveu-se para 

fazer uso da palavra o Vereador Joslei Sequineli com o assunto “homenagem”. Com a palavra, 

cumprimentou os senhores Vereadores e espectadores. Disse que já sente saudades do seu amigo 

Rogério. Que é difícil aceitar que ele se foi e sua despedida é eterna. Que não voltarão a jogar e nem 

dar aquelas risadas depois do futebol ou tomar aquele chopp. Falou que diante de uma tragédia como 

esta fica o ensinamento de que a vida é mesmo um sopro. Que a sua partida foi inesperada e deixou 

os corações de todos destroçados. Disse que o senhor Rogério era um ser humano maravilhoso, amigo 

do seu amigo, fiel e verdadeiro, e que o mundo e a vida das pessoas que o amavam ficam mais pobres 

com a sua partida. Que Deus o tirou do time para jogar no time dele, arrumando um bom zagueiro. 

Falou que o senhor Rogerio deixou a filha Lívia, que terá muito orgulho de saber que teve um pai que 

foi um exemplo para todos, bom pai, marido, filho e amigo, e que nunca será esquecido. Que o senhor 

Rogério estará sempre presente nos corações, como uma estrela que nunca deixa de brilhar no céu, e 

como diz o seu amigo Mário, “nós perdemos um amigo, um irmão, o mundo perdeu um exemplo e o 

céu ganhou um santo”. Agradeceu o senhor Rogério por tudo em nome do time, dos amigos e 

familiares. Agradeceu pela atenção. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Vane com o 

assunto “Lar Acelino e APAE”. Com a palavra, disse que se comprometer com a saúde é bastante 

desafiador, pois geralmente envolve altos custos e muitos recursos. Que pela vivência e por saber da 

dificuldade do sistema, sabia que seria algo difícil e que teria de se empenhar muito para encarar de 

frente o problema. Falou que graças aos contatos e ao trabalho incessante os resultados estão vindo, 

tendo nesta semana três ótimas notícias. Que com o apoio e a colaboração do Deputado Michele 

Caputo Neto foi concedida a utilidade pública para o Lar Acelino e a instituição poderá se inscrever 

em editais, receber recursos públicos e ter uma redução no pagamento de impostos. Contou que outra 

notícia melhor ainda é que serão destinados R$ 70.000,00 para a instituição, provindos da Secretaria 

Nacional da Pessoa Idosa do Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos, o que foi 

prontamente informado à Presidente Luciana do Rocio Xavier. Que para fechar a semana recebeu a 

notícia de que uma nova emenda será destinada à APAE com recursos do Ministério da Saúde, no 

valor de R$ 50.000,00. Disse que não poderia deixar de cumprimentar a Deputada Federal Leandre 

Dal Ponte que ao ter conhecimento das necessidades da cidade se dispôs a estar ao seu lado em uma 

ação conjunta para trazer verbas para o Município. Reiterou que o trabalho não para e é o principal 

fator que o motiva a continuar fazendo o seu melhor no desempenho do mandato. Agradeceu pela 

atenção. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que para abreviar a duração 

da sessão a leitura das ementas das indicações e requerimentos em apreciação não será realizada, mas 

se algum Vereador desejar que a matéria seja lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, 

em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 62, 64 e 65/2021. Em discussão e 

votação única foi aprovada por unanimidade a indicação 171/2021. Em 2ª discussão e votação, em 

separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5683 e 5684/2021, sendo que o projeto 

de lei 5683/2021 foi à votação nominal. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados 
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por unanimidade os projetos de lei 5681, 5682 e 5685/2021, pela maioria o projeto de lei 5686/2021 

com votos contrários dos Vereadores Jovane Sebastião Ferreira, Marcos Marcel Pietralla, Rogério 

Czelusniak e Vagner Kachimarki e por unanimidade os projetos de lei 5687 ao 5693/2021, sendo que 

os projetos de lei 5681, 5682, 5686 e 5687/2021 foram à votação nominal. Finalizada a ordem do dia 

o senhor Presidente encaminhou às Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5694 ao 5697/2021 para análise e 

emissão de pareceres. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Odair José Sanson Junior com 

o assunto “reunião com o Prefeito”. Com a palavra disse que a reunião com o Prefeito que aconteceria 

na quinta-feira, 3, foi remarcada para o dia 10 em razão do feriado de Corpus Christi. Ofereceu seus 

sentimentos às famílias e aos amigos de Rogério Rogoski e Waldir Olibratoski Junior. O senhor 

Presidente também se solidarizou pelo passamento de Rogério Rogoski e Waldir Olibratoski Junior e 

disse que lastima muito esses falecimentos de pessoas precocemente, situações muito pesarosas. 

Parabenizou o Vereador Vane pelas conquistas que tem tido junto aos Deputados e falou que é 

exatamente a isso que a Câmara Municipal se propõe: lutar, batalhar e trabalhar pela população. Disse 

que as entidades mencionadas são do mais alto gabarito e sabe da seriedade e capacidade que possuem. 

Agradeceu o Vereador Vane, o Deputado Estadual Michele Caputo e a Deputada Federal Leandre Dal 

Ponte. Parabenizou ainda todos os Vereadores pela aprovação dos projetos de lei 5692 e 5693/2021 

que destinam recursos para organizações da sociedade civil do Município, as quais são parceiras 

referenciais no trabalho de atendimento às pessoas em todas as suas necessidades e carências. Disse 

que conhece a senhora Michele da APAE, a senhora Luciana do Lar Acelino e o Pastor Aroldo da 

AMAS e que são pessoas muito dedicadas, comprometidas e sérias. Que esses recursos serão muito 

bem administrados e essas instituições realizam um trabalho importante e que faz a diferença. Que se 

essas tarefas ficassem a cargo somente do Poder Público seria mais difícil, pois, via de regra, este é 

mais pesado, caro e lhe falta praticidade. Nada mais havendo a ser tratado lembrou que a próxima 

sessão ordinária será realizada em 8 (oito) de junho, no horário regimental, constando na ordem do 

dia a discussão e votação única dos requerimentos 63, 66 e 67/2021, das indicações 172 a 174/2021 e 

do anteprojeto de lei 5/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5681, 5682 e 5685 ao 

5693/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente 

e 1º Secretário. 


